
Noto. Mamma e papà litigano e
la  figlia  chiama  i
carabinieri
Una lite accesa tra i genitori e la giovane figlia della
coppia ha deciso di chiedere aiuto ai carabinieri. E’ successo
a Noto. Temendo che l’accesa discussione potesse degenerare,
ha chiamato in lacrime il 112. I militari intervenuti hanno
accertato  che  le  cause  dell’alterco  erano  riconducibili  a
futili motivi e nello specifico a problematiche economiche.
Riportata  la  serenità  nell’abitazione,  hanno  informato  le
parti delle possibilità previste dalla legge a tutela degli
interessati.

Augusta. ispezione dei Nas in
una  casa  di  riposo:  2.000
euro di multa
Anche a seguito di diverse segnalazioni, i Nas di Ragusa hanno
ispezionato una casa di riposto per anziani di Augusta. Gli
accertamenti ispettivi si sono protratti per circa 2 ore. E’
stato riscontrato il mancato aggiornamento delle schede Haccp
(analisi dei rischi e punti critici di controllo) per il quale
è stata elevata una contravvenzione amministrativa di circa
2.000 euro.
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Rosolini. Incidente stradale,
16enne  in  ospedale:  operato
d'urgenza
Grave incidente stradale nella mattinata di ieri a Rosolini.
Coinvolte  due  autovetture  ed  un  motociclo.  Illesi  gli
automobilisti, mentre il giovane alla guida del ciclomotore,
un ragazzo di 16 anni, è stato trasportato presso il pronto
soccorso dell’ospedale Di Maria di Avola, dove è stato operato
d’urgenza.  Si  trova  tutt’ora  ricoverato,  sotto  stretta
osservazione medica.
Da  una  prima  versione  dei  fatti  accaduti  il  ciclomotore
avrebbe urtato una delle autovetture coinvolte che, a seguito
dell’incidente, si sarebbe poi scontrata con il terzo veicolo
coinvolto.

Ippica: Utopia Jet , facile
successo  nella  II  Tris  al
Mediterraneo
(c.s.) Utopia Jet torna al successo nell’ultimo convegno di
trotto,  prima  della  pausa  estiva,  all’Ippodromo  del
Mediterraneo di Siracusa. E’ la fallace femmina allenata da
Natale Cintura la protagonista della II Tris Nazionale. In
sediolo il giovane Salvatore Cintura Jr. che, allo scadere dei
previsti 1600 metri, passa di forza al comando e si invola
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verso il traguardo. Si lotta alle spalle, per la migliore
piazza,  con  il  caratteriale  Tu  Sei  Tu  Bigi  che  riesce  a
svincolarsi da Simply Red, battendolo di precisione. Questo
l’arrivo del Premio Bernini, invito per anziani di categoria
F. Da ottimo contorno alla II Tris, due prove con montepremi
più consistente: 6.050,00 euro. Il Premio Michelangelo, una
condizionata  per  indigeni  di  3  anni  ancora  impegnati  sul
miglio, che hanno aperto il pomeriggio in sulky, ha registrato
la facile affermazione di Zuri Gifont. Condotta sul palo dal
driver Antonio Velotti, la portacolori della Sc. Regina Horses
Srls, centra il bersaglio alla prima uscita sul veloce anello
siracusano. Ritornano sul podio Zenilkam e Zucchera i quali,
nello stesso ordine di citazione, vanno a completare la terna.
Vince come vuole anche Zaira Truppo, che bissa il recente
successo  nel  Premio  Scultori,  sesta  corsa  in  programma
riservata a indigeni di 3 anni. Guidata da Gaetano Di Nardo va
a  imporsi  sul  regolare  Zolà  Egral  e  su  Zenì  Rl,  anche
quest’ultimo  in  grande  forma.  Si  ritornerà  con  il  trotto
all’Ippodromo del Mediterraneo a partire dal 21 Agosto.

Siracusa.  Cavadonna,  un
detenuto tenta di dare fuoco
alla cella
Ancora  tensione  all’interno  del  carcere  di  Cavadonna,  a
Siracusa. Per motivi in fase di accertamento, un detenuto ha
tentato di dare fuoco alla sua cella. Fortunatamente limitati
i  danni.  La  nuova  denuncia  sulle  condizioni  di  sicurezza
all’interno  dell’istituto  di  pena  è  l’Osapp,  sindacato  di
polizia penitenziaria. “Carenza di organico dopo il taglio
imposto dalla Madia”, la secca analisi del segretario Nicotra.
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Non  è  l’unico  episodio  quello  di  Siracusa.  “A  Trapani  –
prosegue Nicotra – un detenuto ha aggredito con una forbicina
il  poliziotto  penitenziario  in  servizio  nella  sezione;  il
collega è stato colpito all’altezza del torace ed è stato
necessario il ricorso alle cure del vicino ospedale. Anche a
Barcellona Pozzo di Gotto si è registrata un’aggressione ai
danni del poliziotto penitenziario in servizio nella sezione
detentiva  destinata  alla  custodia  dei  detenuti  che  hanno
menomazioni di natura mentali”.

Siracusa.  Pestaggio  brutale
in  Ortigia,  è  caccia  al
branco
Brutale aggressione in Ortigia. Le indagini sono affidate ai
carabinieri che contano in poco tempo di risalire all’identità
degli aggressori e della vittima. Non appena ieri pomeriggio
sono arrivati sul posto, dietro diverse segnalazioni, tutti i
protagonisti della violenta scena si sono dileguati.
Una  delle  auto  è  stata  notata  dai  militari  e  ritrovata
parcheggiata poco distante. Dalle immagini delle telecamere di
videosorveglianza  presenti  nella  zona,  attesi  elementi  per
comprendere esattamente cosa accaduto. Negativo il controllo
presso i presidi sanitari, nonostante la presenza di almeno un
ferito sarebbe emersa chiara.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pestaggio-brutale-in-ortigia-e-caccia-al-branco/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pestaggio-brutale-in-ortigia-e-caccia-al-branco/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-pestaggio-brutale-in-ortigia-e-caccia-al-branco/


Cassibile,  bonificata  la
baraccopoli  abusiva  di
contrada Stradicò
Effettuato questa mattina l’intervento di bonifica in contrada
Stradicò, a Cassibile. Nelle settimane scorse, i carabinieri
avevano  scoperto  una  baraccapoli  abusiva  predisposta  per
ospitare centinaia di stranieri impiegati in lavori stagionali
nelle campagne della provincia.
La  baraccopoli  era  sorta  su  un  terreno  privato,  il  cui
proprietario aveva sporto regolari denunce ed è stato invitato
a  circoscrivere  l’area  con  idonee  protezioni,  al  fine  di
evitare il ripetersi di analoghe situazioni.
La bonifica è iniziata alle prime luci dell’alba e vi hanno
partecipato anche personale dell’Igm, dei Settori Ambiente e
Servizi Sociali del Comune di Siracusa, interpreti/mediatori
culturali e volontari della Misericordia di Cassibile.
Al  momento  dell’intervento  erano  presenti  7  cittadini
stranieri, tutti di sesso maschile e regolari sul territorio
nazionale, di età compresa tra i 30 ed i 40 anni, del Sud
Sudan, che si sono allontanati spontaneamente.
L’iniziativa  è  stata  finalizzata  oltre  che  alla  rimozione
delle strutture abusive e fatiscenti (si ricorda che l’intera
struttura era priva di acqua corrente ed energia elettrica)
anche a bonificare il terreno da ogni genere di rifiuto nel
tempo accumulato in modo pericoloso.
Quanto alla tendopoli individuata sempre dai carabinieri di
Cassibile  nel  mese  di  aprile,  ospitante  37  cittadini
stranieri,  era  già  stata  rimossa  grazie  all’intervento
dell’Arma.
“L’attività  di  oggi  rappresenta  dimostrazione  del  costante
impegno da parte dell’Arma dei Carabinieri di contrastare, nel
territorio  della  provincia  ogni  forma  di  sfruttamento  del
lavoratore. Il fenomeno del lavoro nero e, nello specifico,
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del caporalato, costituisce piaga sociale ed è per questo che
l’impegno  per  debellarlo  deve  essere  massimo  e  costante.
Desidero  assicurare  la  disponibilità  dei  Carabinieri  della
provincia di Siracusa ad ogni progetto, ad ogni azione, ad
ogni  iniziativa  finalizzata  nel  senso.  Per  quanto  attiene
all’attività condotta nella mattinata odierna, ringrazio il
Comune di Siracusa per l’ampia disponibilità dimostrata”.

Siracusa.  Tragica  mattinata
all'Arenella,  47enne  muore
per infarto
Si è accasciato al bagno, appena risalito dalla spiaggia di
Costa del Sole. Aveva raggiunto il solarium del Samoa per un
sorso d’acqua e refrigerio. Ma per lo sfortunato 47enne non
c’è stato nulla da fare. Un infarto fulminante, secondo la
prima diagnosi, non gli avrebbe lasciato scampo. Nonostante i
disperati tentativi di rianimazione condotti dal personale del
Samoa e il susseguente arrivo dei sanitari del 118, non c’è
stato nulla da fare per l’uomo.

Siracusa. Ambulanze del 118,
agonia continua nel silenzio
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della Regione
Nelle settimane scorse avevamo sollevato il caso relativo alle
condizioni delle ambulanze del 118 in servizio a Siracusa. A
fronte di tre postazioni (Siracusa 1, Siracusa 2 e Ortigia),
due soli i mezzi di soccorso disponibili e neanche in perfette
condizioni.  Al  punto  che  pochi  giorni  fa,  una  auto
medicalizzata è stata utilizzata per un intervento di soccorso
non urgente per indisponibilità dell’ambulanza.
Dal  centrodestra,  sbotta  Enzo  Vinciullo.  Che  invita
l’assessore regionale alla Salute, Ruggero Razza, a dimettersi
di fronte allo sfascio del 118 a Siracusa. E chiede un cambio
alla guida di Seus Sicilia. “Avevano garantito soluzioni in
breve tempo, mentre qua la situazione peggiora”. Vinciullo
punge anche l’amministrazione comunale di Siracusa. “Volge lo
sguardo verso altri lidi, incurante di quello che succede e
del resto basta vedere la sporcizia e le erbacce tutte in
torno alla sede del 118 di Ortigia per rendersi conto di quale
sia l’attenzione che dedica al servizio 118”.

Siracusa.  Camposcuola  Di
Natale,  Russoniello:  "quando
la riapertura?"
Sul  campo-scuola  Pippo  Di  Natale  è  pronta  la  prima
interrogazione  comunale.  A  predisporla  è  la  consigliera
comunale del Movimento 5 Stelle, Silvia Russoniello. Che si
rivolge  anche  al  sindaco  Francesco  Italia  (“fino  a  poche
settimane addietro assessore allo sport”), chiedendo notizie
certe sulla riapertura della struttura sportiva. “I lavori,
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dopo una lunga trafila, sono cominciati ad aprile. Ma ad oggi
il cancello rimane chiuso. Eppure c’era l’impegno di portare a
termine la manutenzione straordinaria entro 60 giorni. Anche
90  giorni  sarebbero  stati  accettati  di  buon  grado  dalle
società sportive e dagli oltre 300 amatori che frequentavano
la struttura per svolgervi, in pista o fuori pista, attività
fisica  all’aperto.  In  un  incomprensibile  silenzio,  nessuno
pare  curarsi  di  quel  cancello  ancora  chiuso”,  dice  la
Russoniello.
Da  chiarire  poi  alcuni  importanti  passaggi  sulla  gestione
della  struttura.  Come  ad  esempio  la  figura  del  direttore
tecnico  della  struttura,  “prevista  dall’articolo  3  del
regolamento del campo-scuola ma non ritenuta necessaria dal
Comune. O ancora la collaborazione con la sezione locale della
Fidal”, puntualizza l’esponente pentastellata.
Intanto,  nei  giorni  scorsi  sarebbe  arrivata  l’attesa
omologazione.  “Ma  anche  in  questo  caso  senza  alcuna
comunicazione  in  merito  sul  sito  dell’Ente  –  punge  la
Russoniello – Così come sulla riapertura e l’utilizzo del
campo-scuola mancano ad oggi indicazioni chiare”.


